
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 2

El  entrador  de  balonmano  Quique  Maestre  será  el
pregonero de las Fiestas Patronales de Petrer en honor a
la Virgen del Remedio que se celebrarán del 5 al 9 de
octubre. Maestre será el octavo pregonero de las fiestas y
el acto tendrá lugar la noche del jueves 5 de octubre,
que vuelve al balcón del Ayuntamiento después de
que el año pasado se realizará en la Plaça de Dalt
debido a las obras de la Plaça de Baix. 

La  alcaldesa,  Irene  Navarro,  ha  definido  a  Maestre
como una persona “comprometida y que respira Petrer
por los cuatro costados. Ha dejado huella en la gente

de la población por su vinculación, sobre todo en el
deporte así como en las fiestas de Moros y Cristianos”.

Maestre ha dedicado su vida al deporte, primero como
jugador del Club Balonmano Petrel en la década de los
80 que ascendió a la división de plata, y después como
entrenador, tanto de balonmano como de gimnasia de
mantenimiento  desde  hace  25  años.  Además,  ha
entrenado a grandes figuras de petrerenses del mundo
del  balonmano  como  los  hermanos  Isaías  y  Gedeón
Guardiola, Paula Arcos o Elena Amores.

Quique Maestre será el pregonero de las Fiestas
Patronales de Petrer 2023
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El pregón volverá al balcón del Ayuntamiento | J.C.
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Así  mismo,  también es  conocido por  su paso por  las
fiestas de Moros y Cristianos ya que ha formado parte
de  la  filá  Tuareg,  de  los  Berberiscos,  y  de  Moro
Viejo. De hecho, fue capitán de esta última comparsa
junto a su hermana Virginia como abanderada.

El edil de fiestas, Alejandro Ruiz, la alcaldesa, Irene Navarro, y
el pregonero, Quique Maestre, en rueda de prensa | J.C.

El protagonista ha destacado que “cuando me lo dijeron
me quedé bloqueado.  Me vinieron muchos  recuerdos,
pero mi familia y sobre todo mi mujer me animaron a
aceptar. Yo soy muy petrolanco y sé que poder expresar
mis sentimientos sobre mi pueblo es impresionante”. Así
mismo, ha explicado que ya tiene parte del pregón hecho
pero  ha  asegurado  que  “no  será  un  pregón  con
muchos datos sino que saldrá del corazón”.
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